

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isigny-Omaha Intercom

08.01.25

Lancement de la construction d'un préau à l'école maternelle de Balleroy-sur-Drôme

Isigny-Omaha Intercom s'engage pour le confort et l'épanouissement des élèves en lançant la construction d'un préau dans la cour de l'école maternelle de Balleroy-sur-Drôme.

Un espace adapté aux conditions climatiques

Pensé pour faire face aux vagues de chaleur et aux intempéries, ce préau offrira un espace ombragé et ventilé, permettant aux enfants de jouer et se détendre à l'abri, quelle que soit la saison.

Un projet structurant et éco-responsable

Le projet est confié au cabinet Boisroux Peeters Architectes et mobilise plusieurs entreprises locales pour sa réalisation :

- **Terrassement, VRD, Gros Œuvre** – COLAS : 16 891 € HT
- **Charpente bois / Bardage préau** – CPL BOIS : 25 552,40 € HT
- **Couverture - Étanchéité** – PLANQUE E COVER : 12 759,70 € HT
- **Électricité - Plomberie** – SELCA : 3 285,31 € HT

Le montant total des travaux s'élève à **58 488,41 € HT**.

Calendrier des travaux

Une réunion préalable au démarrage du chantier s'est tenue le **mercredi 8 janvier** avec l'ensemble des entreprises retenues.

- **8 janvier 2025** : Démarrage de la période de préparation du chantier (1 mois).
- **10 février 2025** : Lancement des travaux du lot 1 (Terrassements-VRD-Gros Œuvre).
- **été 2025** : Réception des travaux et mise à disposition du préau.

Service communication
Isigny-Omaha Intercom

1336 route de Balleroy 14330 Le Molay-Littry

02 31 21 42 27/ marion.saintdizier-lefevre@isigny-omaha-intercom.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isigny-Omaha Intercom

08.01.25

Isigny-Omaha Intercom œuvre activement pour l'amélioration des infrastructures éducatives sur l'ensemble de son territoire. La collectivité investit régulièrement dans l'aménagement, la modernisation et la réfection des groupes scolaires afin de garantir aux élèves des conditions d'apprentissage optimales. Par cette politique volontariste, elle accompagne les évolutions pédagogiques et veille à offrir des espaces adaptés aux nouveaux enjeux éducatifs et environnementaux.

Le projet de création d'un préau témoigne de l'engagement d'Isigny-Omaha Intercom en faveur du bien-être des jeunes élèves et du développement d'infrastructures durables au service des familles du territoire.